

Clara Luciani s'est produite sur la scène d'Antarès, au Mans, devant 5 000 personnes, jeudi 20 octobre 2022. la chanteuse a transmis son énergie communicative pour fait chanter et danser les spectateurs sur ses titres phare : « Nue », « La grenade », « Le reste », « Respire encore ».

Soutenue par trois choristes et quatre musiciens, Clara Luciani a fait vibrer une foule en liesse dès le premier titre du concert. La mise en scène vintage et impressionnante donnait des allures d'un show à l'américaine au spectacle. La chanteuse a enchaîné allègrement les titres de ses deux albums studio ([Sainte-Victoire](#) et [Cœur](#))

tout en installant une réelle complicité avec une salle participative. A plusieurs reprises, l'artiste a mis en avant celles et ceux qui l'accompagnent sur scène à travers des solos, ou encore, lorsqu'ils chantaient à ses côtés à l'image de Pierre, son bassiste. Ce dernier a remplacé avec brio Julien Doré sur la chanson « Sad & slow ». Le public a salué sa prestation et ce duo d'un soir.



« C'est toujours très impressionnant de monter sur scène devant autant de personnes. On ne voit pas le bout de la salle, cela rend le moment grandiose. Le bruit des spectateurs nous fait nous rendre compte qu'il y a beaucoup de monde » (Alexiane Broque, choriste de Clara Luciani)

Parmi les temps forts du concert, on retiendra celui où l'interprète de « La grenade » a transformé la salle en « Claraoké » géant. Invités à chanter, les spectateurs ne se sont pas fait prier pour reprendre en chœur les paroles de « La baie » qui s'affichaient en haut de la scène. Cette séquence interactive a offert un beau moment de complicité entre la chanteuse et le public.



Après une reprise d'un tube de Donan Summer (I feel love), Clara Luciani a quitté la scène sur le bien nommé « Au revoir », laissant son groupe clore ce spectacle parfaitement orchestré. dans le hall d'Antarès, les fans avaient du mal à redescendre de leur nuage.

« **Clara Luciani est incroyable ! Je rêvais depuis longtemps de la voir en concert. C'est désormais chose faite. Nous avons partagé un beau moment** », confiait Séverine, une spectatrice aux anges saluant la performance de l'artiste.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)